

STANLEY **diseño de Philippe Starck**

Con Stanley, Magis y Philippe Starck revisitan el mítico sillón de director. Gracias a sus líneas simples y a la elegancia de las altas tecnologías utilizadas en su diseño, el sillón vive una nueva modernidad.

“La elegancia de la alta tecnología para redescubrir la atemporalidad del sillón de director.”
Ph. S.

Con su particular estructura dotada de una única aspa en polipropileno cargado con fibra de vidrio, y asiento y respaldo en un tejido altamente técnico y eficiente, Stanley es el primer sillón plegable que ha superado las pruebas más rigurosas de resistencia y estabilidad, tanto europeas como americanas, de manera que puede adaptarse a un número prácticamente infinito de usos, tanto en interiores como en exteriores, en casa y en el sector *contract*.

Introducido a finales del siglo XIX y universalmente asociado a las películas de Hollywood, este sillón plegable, práctico y ligero, está considerado en la actualidad como uno de los mejores ejemplos de diseño industrial.